

Einwohnergemeinde Bolligen - Bolligen erhält Anschluss ans Ultrabreitbandnetz von Swisscom

Im Juni 2017 wird die Swisscom in Bolligen damit beginnen, die neuste Glasfasertechnologie "Fibre to the Street" (FFTS) und "Fibre to the Building" (FTTB) auszubauen. Durch diese Massnahmen sollen die Kommunikationswege in der Gemeinde Bolligen wesentlich verbessert werden.

Weitere Informationen finden Sie in der Medienmitteilung der Swisscom.

<http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/Ultrabreitbandnetz.php>